

今年を振り返って



12月を迎え、今年も残すところ1か月となりました。3年生として新たなスタートを切った4月から、子どもたちは様々な経験を積んできました。新しく始まった社会科や理科の学習では、自分たちで予想を立てて調査・実験したり、課題を解決したりと目を輝かせながら学習をしています。また、外国語活動や総合的な学習の時間では、英語の発音や外国の文化に触れたり、iPadを使って意見をまとめたりするなどの新しい学習に取り組みました。

運動会では全員が協力してダイナミックに踊ることができました。運動会を通して仲間との連帯感や逞しさが備わってきたように思います。

今月は学習発表会があります。ここでも更に成長した子どもたちの姿をご覧ください。子どもたちの伸び伸びとした発表をぜひご覧ください。



今年も様々な形でご協力いただき、本当にありがとうございました。来年もどうぞよろしくお願ひします。

12月の学習予定

国語	漢字の広場 三年とうげ たから島のぼうけん 書初め「生きる力」
社会	警察の仕事と人々の協力
算数	分数
理科	電気の通り道
音楽	豊かな表現を求めて
図工	使って楽しいカラフル粘土
体育	走り幅跳び 縄跳び 体づくり
総合	地域安全マップを作ろう
道徳	規則の尊重 感動・畏敬の念
外国語	This is for you. カードを送ろう

◆学習発表会・学校公開について◆

児童鑑賞日：12月8日（金）

保護者鑑賞日：12月9日（土） 9:23～9:33 受付時間：9:00～9:15

3年生で新しく始まった学習を基にした音楽発表をします。

理科：「虫の声」の合奏

音楽：リコーダーで「さくら笛」「水平線」「ブラックホール」の演奏

外国語活動：英語の歌の斉唱

社会：中野区歌「未来カレンダー」の斉唱

※詳細に関しては、先日配布した「学習発表会の実施について」をご覧ください。

◆冬休みについて◆

冬休みは12月26日（火）～1月8日（月）までです。冬休み明けの登校は、1月9日（火）です。

1月9日（火）の予定 5時間授業 給食あり

【持ち物】

- ・上履き ・道具箱 ・防災頭巾 ・体育着 ・ランチョンマット ・白衣（当番の人）
 - ・国語、算数の用意 ・連絡帳（袋） ・筆箱
 - ・習字セット ・書き初め1枚 ・書初め用手本 ・新聞紙朝刊分（用意ができる人）
- 1月11日（木）に体育館で書初めを行います。

※持ち物が多くなっています。持ちきれない場合、道具箱に関しては翌日以降でもかまいません。その場合、色鉛筆は必ず持ってきてください。

◆冬休みの課題について◆

- ・書初め練習（3枚用紙を渡します。うち1枚を提出してください。）

◆お知らせとお願い◆

○保護者会について

12月に予定していた保護者会は実施いたしませんのでご承知おきください。

○学習用具について

学習に支障がでないよう学習用具の確認をお願いします。ノートや色鉛筆、絵の具、コンパスなどがそろっているか、すべての物に記名があるか、十分な残りがあるかご確認をお願いします。

○宿題や持ち物について

連絡帳やクラスルームを確認していただき、宿題や持ち物の確認をお願いします。自分で確認することはもちろんですが、お子様の様子に合わせて声掛けをお願いします。

○冬休み中の過ごし方について

①これまでの学習の復習…3年生から新しい学習が始まりました。残り3ヶ月を経て、4年生となりますので、ここまで行った学習の復習をお願いします。

家のお手伝い…家族の一員として自覚をもつために、家庭でできることを決めて取り組ませてください。

②生活習慣の確認…長期休暇は生活習慣が乱れがちです。生活習慣が乱れると冬休み明けの学校生活がたつらくなってしまいます。心と体のバランスを崩さないように生活習慣の確認をお願いします。

③お金の使い方…冬休みはお金を持ったり、使ったりする機会が増えます。ご家庭でお金の使い方のルールを確認していただき、思わぬトラブルに巻き込まれないよう注意してください。